

Block wird im Februar einige Tage nach Berlin kommen, um  
dem Gatten die Schwester zu freien. Ich denke Aufzug Münz gleich  
falls nur auf einige Tage nach Paris zu geben.

Groß ist von uns Provinzern nichts wichtiges zu melden;  
dass wir nun auch im Bezirkstage sozialdemokratische verfe-  
ten sind, werden Sie gern haben. Es ist die natürliche Conse-  
quenz der sozialen Politik, die eurene Regierung der ultra-  
montanen geäußert hat folgt.

Was sagen Sie zu Naudé's Antwort an Lehmann? Ich  
war ganz ganz verblüfft über diese Art der Quelleabre-  
itung. Da sind wir Mittelalterlichen doch keiner Menschen!

Darf ich Sie zum Schluss wieder um eine Obrigkeit blauer  
Marken bitten? Meine Vorräte reichen nicht mehr aus, um  
die Postausweise zu frankieren, mit denen ich das Ko-  
morar für das U.A. - Heft bereitstelle.

Mit herzlichen Grüßen

Ehrt für ergebener

A Preud'homme